

西粟倉小だより

～ 自信 チャレンジ つながり 自分みつめ ～

令和6年6月4日 NO. 3

<https://www.vill.nishiwakura.okayama.jp/wp/nishiwakurashogakkou/>

ふわふわ言葉を集めています♡

児童玄関の掲示板にピンクの模造紙を貼っていたのをご覧になった方もいらっしゃるのではないのでしょうか。あそこに何を掲示しようとしていたのかを、5月27日（月）の児童朝礼で発表しました。

この学校を、人の心を温かくする「ふわふわ言葉」がたくさん飛び交う学校にしたい。そういう思いから、全校で「ふわふわ言葉」を集めることにしました。紹介したい「ふわふわ言葉」を見つけたら、カードに書いてポストに入れます。児童からでも、先生からでもいいです。それを校長が模造紙に貼ります。

この取り組みを継続し、模造紙をいっぱいにしようと思います。

早速、個人で、または、学級で取組をしてくれた人がいます。「ふわふわ言葉」が見つかる、見つけた側も、紹介された側も、うれしくなりますよね。

どうか皆さんも、学校にお越しになった際に、身近に感じた「ふわふわ言葉」を書いて、ポストに入れてください。

学校だけではなく、家庭にも、地域にも広がっていくといいなあと願っています。



見守り隊を募集しています

児童の登下校を見守ってくださっている地域ボランティア「見守り隊」の方々からのお願いです。

以前はたくさんおられた見守り隊が、現在は4人だけとなりました。児童の安全な登下校のため、少しでもご協力いただける方を募集とのことです。児童の安心・安全を保つためにも必要な方々です。皆様の身の回りにお声がけいただき、ご賛同いただける方がいらっしゃいましたら、学校までお知らせいただければ幸いです。

目標をもって取り組むことの大切さ



5月24日（金）は全校一斉読書でした。多目的ホールに各学年で集まって、それぞれが持ってきた来た本を読書する会です。これは、図書委員会が企画してくれました。

会が終わって、6年生の図書委員さんに尋ねてみました。

「なぜ、全校が集まって読書するのですか？各教室でもできるのに？」

すると、次のような答えが返ってきました。

「多くの人と一緒に読む楽しさを味わってほしいからです。」

こうやって答えられるということは、ちゃんと目標をもって取り組むことができているということです。目標をもって取り組む人は、振り返りをします。振り返りをする人は、改善をします。改善する人は、夢を叶えることができます。

こういった経験をたくさん積んでほしいです。



参観日・救急法講習会、お疲れさまでした



5月21日（火）は今年度2回目の参観日と救急法講習会でした。ご参観及びご参加いただいた保護者の皆様、お世話になりました。

4月から1か月たったお子様の様子はいかがでしたでしょうか？緊張していた4月に比べ、少し違った雰囲気を感じたり、1ヶ月間での子ども達や学級の成長を感じたりしてくださったのではないのでしょうか？

授業参観の後は、美作市消防署大原出張所の方を招いての救急法講習会でした。本校では、夏休みにPTA主催のプール開放が計画されていることもあり、多くの方にご参加いただきました。

質疑応答のとき、次々と質問をされる場面を見て、保護者の皆さんの意識の高さを感じました。